

Projektsteckbrief

Projekttitle: Ausstellung Diorama und Zinnfiguren - Innenausstattung



Projektträger:	Stadt Bad Dürrenberg
Standort/ Gemeinde:	Bad Dürrenberg
Gesamtinvestition brutto (lt. Bewilligung):	10.047,17 Euro
Fördervolumen (lt. Auszahlung):	8.214,81 Euro
Richtlinie:	LEADER (ELER)
Jahr:	2018/ 2019 (umgesetzt)

Projektbeschreibung:

Im Borlachmuseum befindet sich das Museum zur Salzgeschichte der Solestadt Bad Dürrenberg. Im Zuge der Baumaßnahmen wurde eine zweite Etage zur musealen Nutzung ausgebaut. Im Eigentum der Stadt Bad Dürrenberg ist ein Zinnfigurendiorama, welches die Schlacht bei Riade um 933 darstellt und bisher für Besucher nicht zugänglich ist. Das Diorama umfasst eine Zinnfigurengroßaufstellung auf 2x3m mit ca. 2.300 Zinnfiguren, davon ca. 1.800 Reiter. Dieses wird nun in der zweiten Etage des Museums präsentiert. Daneben wird auch die Zeit um 933 im historischen Kontext sowie die Herstellung von Zinnfiguren, beginnend von der Zinnstange bis zur bemalten Figur dargestellt. Mit Hilfe von LEADER wurde das erforderliche Interieur in Form von Vitrinen, Beleuchtung, Umbauten und Informationstafeln sowie allen erforderlichen Arbeiten hergestellt.